



Prinzenbesuch in der Apotheke am EOC: Prinz Dieter, der Taktvolle, wurde von Apotheker Andreas Strähnz und seinen Mitarbeitern mit einem kräftigen „Helau“ empfangen.

Foto: priv.

Prinzenbesuch in der EOC-Apotheke

Vor Kurzem gab Prinz Dieter, der Taktvolle, in der Apotheke im EOC, von Andreas Strähnz den Takt an und sorgte mit seiner Garde für gute Stimmung. Nach Gesang und einem lauten „Kleve Helau, Apotheke Helau“ wurde Apotheker Andreas Strähnz der Prinzensorden verliehen. Prinz Dieter „Der Taktvolle“

bedankte sich für die tolle Unterstützung. Bevor es mit dem Karnevalsbus weiterging, verteilten Andreas Strähnz und seine Mitarbeiter ein das Immunsystem der Karnevalisten unterstützendes Getränk. Abschließend verabschiedete sich das Apothekenteam mit einem kräftigen „Prinz Dieter Helau!“